



Lévis, vendredi, 4 décembre 2020

## COMMUNIQUÉ AUX PARENTS EN INSTALLATIONS - 20-32

---

Bonjour,

En raison de l'ouverture de nos installations à Pâques cette année pour les travailleurs des services essentiels, exceptionnellement, nous reporterons ces journées fériées dans la période des Fêtes afin de permettre à tous de respecter les recommandations émises par le Gouvernement. Nos installations seront donc fermées du 24 décembre au 4 janvier inclusivement. Nous serons de retour le 5 janvier avec l'horaire régulier.

Nous vous transmettons la lettre de Monsieur Mathieu Lacombe, Ministre de la Famille, merci d'en prendre connaissance.

Tel que vous lierez dans la lettre nous vous demandons votre grande collaboration afin de ne pas utiliser nos services entre le 17 décembre et le 5 janvier, sauf si cela est nécessaire.

Si les dates de fréquentations de vos enfants doivent être modifiées suite à cette communication merci de le faire le plus rapidement possible en contactant la secrétaire des installations à l'adresse suivante :

[jbourgault@virecrepe.com](mailto:jbourgault@virecrepe.com)

Malgré le contexte actuel, nous vous souhaitons un joyeux temps des Fêtes !

p. j. Lettre du ministre Lacombe

Martin Demers, directeur général

Québec, le 2 décembre 2020

Chers parents,

Avec la période des Fêtes qui approche, c'est maintenant le moment pour votre service de garde éducatif à l'enfance de planifier ses effectifs pour les vacances. Afin de faciliter ce travail, je vous invite à répondre rapidement au sondage qui vous a été remis. C'est en fonction de vos réponses que les directrices et les directeurs pourront planifier l'organisation des groupes, la préparation des repas et prévoir le nombre d'employées nécessaires pour accueillir vos tout-petits.

Depuis la réouverture des services de garde éducatifs, les éducatrices de votre enfant ont répondu présentes avec bienveillance. Malgré les masques et les tâches de désinfection, leur dévouement pour nos enfants est demeuré exemplaire. C'est leur bon travail qui permet à nos tout-petits de voir leurs amis, de jouer et d'apprendre, tout en vous permettant d'aller travailler l'esprit en paix.

Une réponse rapide de votre part au questionnaire reçu leur permettra donc de planifier quelques jours de congé bien mérités, pour qu'elles puissent recharger leurs batteries.

Également, si c'est possible pour vous, je vous invite à évaluer la possibilité de garder vos enfants à la maison un peu plus longtemps qu'à l'habitude. Cela permettrait ainsi aux éducatrices de votre service de garde de revenir encore plus en forme en 2021.

Enfin, je souhaite vous rassurer sur l'importance que l'ensemble du réseau des services de garde éducatifs à l'enfance accorde au respect des mesures sanitaires. Les résultats sont d'ailleurs au rendez-vous, car le nombre de cas de COVID y est faible et les fermetures le sont encore plus.

Si vous devez continuer d'utiliser votre service de garde pendant les Fêtes en raison de vos obligations professionnelles, sachez que la Direction générale de la santé publique a autorisé que de nouvelles bulles soient créées pendant la période des vacances. Les gestionnaires pourront ainsi planifier les groupes plus facilement et vos tout-petits seront en sécurité.

Je termine en vous souhaitant de joyeuses Fêtes, entourés de vos enfants et de ceux que vous aimez, ainsi qu'une année 2021 sous le signe du renouveau!



Mathieu Lacombe

Merci beaucoup pour  
votre collaboration!